

# かっこA! 5年生

第5学年  
学年だより 第6号  
2020.11.27  
南砺市立城端小学校

## ☆現5年生から来年度の新5年生へ（済美）

11月20日（金）に済美の学習として、「4年生への引継ぎ集会」を行いました。

城端小学校5年生が「田んぼの学校」として育ててきている米は、一つ上の学年が育てていた粳を引き継いで、そこから米を作っていきます。今年も現5年生が来年の新5年生に自分たちが育ててきた粳と学んできた知識、それから米作りへの想いを引き継ぎました。

伝え方は、1ヵ月子供たちが何回も話し合いながら試行錯誤ながら考えました。



ポスターを作って「お米の栄養」のすごさを伝える様子。



クイズを作ってお米の育て方のポイントを伝える様子。



自分の言葉でお米を育てた自分の想いを伝える様子。



司会で集会を円滑に進行する様子。



デモンストレーションを行い、稲刈りのポイントを教える様子。



引き継ぐ4年生を見守る様子。

これらは、済美の授業のほんの少しの場面ですが、高学年としての成長を見せてくれました。

## 最近の子供たちの学校生活から

いよいよ2学期もラストスパートの時期がやってきました。子供たちの中には少しずつですが来年度の目標が見えてきたようです。子供たちの様子から、自分で考えて活動する姿や、自分の時間を学校や学年のために使う姿が見えてきました。子供たちの中で6年生への準備が始まったようです。



### ◎高学年弁当の日について

11月30日（月）と12月14日（月）は高学年弁当の日になります。子供たちは少しずつ計画を立てている様子です。今年は、新型コロナウイルス感染症の感染予防のため、家庭科で調理実習を行いませんでした。そのため、調理に自信のない子供もいると思いますが、ご家庭でも見守ったり、アドバイスしたりしていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

なお、当日、5、6年生には給食が出ませんので、子供たちが挑戦して作ったお弁当を子供たちに持たせてください。

### ◎スキー学習の指導者ボランティアについて

1月29日（金）に5年生はイオックスアローザにスキー学習へ行きます。もし、ご都合が許される範囲でご協力して頂ける方がおられましたら、以前お配りしたお便りに記入していただき、お子さんに持たせてください。よろしくお願いいたします。